

Español

Indicaciones de seguridad:

- Lleven por favor una mascarilla/ cubrebocas.
- Guarden distancia, 1.5 metros es la regla
- Renuncien a la consumación de alcohol y drogas, para fumar vayan al borde de la manifestación.
- Les pedimos de no agitar banderas de partidas políticas, de asociaciones, de empresas, de instituciones o de nacionalidades.
- No hacemos una separación de bloques, pero no queremos ver a los Allies (personas soportantes sin pertenencia al community) en la primera fila.
- Hay un bloque de familia, lo encuentran por señales.
- Si tienen bicicletas, vayan por favor al borde o al final de la manifestación.
- No queremos provocaciones de policías. Esperamos que sepan qué se puede hacer y qué no se puede hacer. No queremos ver de nada armas de juego.
- No impedimos andar sin camisa o camiseta, pero cubren por favor los racores.
- Trátense con respecto, si necesitan ayuda comuníquenlo al servicio de orden, a los sanitarios, al Awarenesssteam (grupo de conciencia social) o al grupo de organización (marcado con un ?)

Los sanitarios se encuentran al lado de carro de altavoces. Es un buen punto de partida para que si no estén dispuestos. Comuniquen con ... , ellos les pueden enviar al grupo adecuado.

EMA Block – Capitalismo en el CSD (1, Marktplatz)

Hola, yo soy XYZ del Ema-Block. El Ema-Block es una alianza fundada espontáneamente en el 2015 para involucrarse en el CSD de Leipzig como una voz de izquierda y radical. Ya que este CSD es un buen ejemplo del cómo el feminismo queer radical no funciona. El CSD Leipzig lleva a cabo una lucha dirigida al estado y no en su contra. Ellos se preocupan por cambios en las políticas legales y educativas, como la prohibición de cirugías en niños intersexuales o la abolición de la ley transexual - a favor de una nueva ley. Aunque estas demandas son correctas e importantes, ¡NO es suficiente! No queremos solamente formar familias lindas y bonitas y convivir sin discriminación en nuestro lugar de trabajo. ¡Queremos acabar con el capitalismo y la familia! Porque no solo son la misma cosa como Facebook y el fascismo, sino que también son la causa de la violencia contra LGBTIQ. Y eso forma parte de la historia del capitalismo:: Cuando el capitalismo era todavía pequeño y debilucho, se sentía muy solo y decidió buscar un socio. Ahí fue cuando encontró al Patriarcado. Pero el patriarcado era

bastante viejo y al joven capitalismo no le gustaba, por lo que era necesario un cambio de imagen. Desafortunadamente, cuando un sistema de explotación y opresión necesita un cambio de imagen, no es nada parecido a Queer Eye sino que es un negocio bastante sangriento. Hoy conocemos esta historia como la caza de brujas.

Pero esto no fue simplemente contra cualquier mujer o porque la gente estúpida medieval aún creía en la magia. Se trataba de mujeres que se resistían al capitalismo, al patriarcado cristiano y al colonialismo y por eso eran perseguidas. Fue una guerra contra los herejes, los curanderos, las esposas desobedientes, las mujeres que se atrevieron a vivir solas, las mujeres obeah que envenenaron la comida de los amos y que incitaron a los esclavos a rebelarse. Después de 100 años de tortura y hogueras, el patriarcado había cambiado fundamentalmente. El mundo se dividía en una parte pública y otra privada, que se consideraban simultáneamente masculina y femenina. Una distinción que agradó al capitalismo, porque en una esfera el trabajo de las personas podía ser explotado, mientras que en la otra se ocupaba de restaurar la mano de obra de forma gratuita.

Pero para que la familia funcionara tan bien, hubo que cambiar algunas suposiciones. La sexualidad y el género se regulan cada vez más. El patriarcado había encontrado un poderoso aliado en las ciencias naturales. Declararon alegremente que no sólo no había nada fuera de dos sexos, sino que los hombres eran mucho mejores que las mujeres. Y, por supuesto, que la heterosexualidad era lo único natural.

Esta orden ha sido atacada y sacudida repetidamente durante los últimos cien años. Los movimientos radicales feministas y homosexuales lucharon y siguen luchando contra el régimen de género en todo el mundo. Pero debemos tener cuidado. El término de lucha "queer", que en su día se utilizó para devolver al movimiento su influencia política, se está convirtiendo cada vez más en una palabra de moda. Sin embargo, los partidos maricas suelen ser sobre todo partidos para una clase media blanca y cis-gay. Pero también las empresas han descubierto un grupo objetivo en lgbtiqs. En junio, en el Pridemonth, los arcoiris se imprimen en los productos y se venden a este grupo objetivo. Mientras tanto, la explotación capitalista y patriarcal continúa. Esto no es progreso social para nosotros, sino sólo una fachada de color rosa de un mundo que está mal. La homosexualidad no es un estilo de vida, ni un recurso para una empresa inclusiva. ¡Ser Queer es una declaración de guerra!

La lucha por una vida autodeterminada debe ser también una lucha contra el estado, la nación y el capital. No sólo luchamos por la liberación sexual y de género, sino por una sociedad liberada. Queremos coger con quien sea y como sea. Queremos terminar con el orden de dos géneros y el sexista, dejando atrás la heteronormatividad omnipresente. Queremos derribar las fronteras nacionales y superar las condiciones capitalistas. ¡Luchamos por una vida de solidaridad ilimitada y autodeterminación!

Racismo en las comunidades Queer (2 Marktplatz)

Hace 4 años, el día 12 de junio 2016, la comunidad Boricua de Orlando Florida sufrió una pérdida inmensa. Un islamista radical y fanático mató a 49 personas en el nightclub "Pulse".

Para la comunidad Queer fue un choque masivo, especialmente para los no-blancos y no-blancas ya que la mayoría de las víctimas fueron personas Litnx (?) y negras.

El asesinato también se divulgó en Alemania y si analizamos el discurso y la información medial, nos damos cuenta, de que falta la facultad de unir las identidades distintas en el pensamiento blanco-alemán.

De esa forma se reprodujo el binario de les „homosexuales“ y de les „musulmanes“ y vemos que no es posible una vida sin debate sobre el Islam en Alemania. Así como suele decir mi amigo Ozan Zakariya Keskinilic: „El debate islámico forma parte de Alemania.“

La teoría del Islam homofóbico y la discordancia de esa religión con la Queerness se adaptó por largas partes. Se creó una imagen, de que gente Queer no puede ser musulmana. Un hecho que, viendo la historia y el presente, no hace sentido ninguno.

Lo que se muestra con esas formas de pensar no solo es el hecho de que el racismo profundo antiislámico está enraizado en nuestra sociedad, sino también que hay una larga y problemática tradición de la comunidad gay (sic!), detrás de la cual el único color relevante, que también se encuentra detrás de la bandera arcoíris, que se usa en occidente, es el blanco.

Nuestra presencia, nuestros cuerpos, nuestras voces, nuestras historias quiebran con esas tradiciones!

Las personas queer no-blancos y blancas muchas veces no se sintieron representados y representadas por los objetivos y demandas, ni de los intereses de la comunidad queer blanca. La realidad de exclusivamente personas blancas se tomó como norma.

En la realidad de muchos y muchas de ellos, solo se puede vivir una vida plena una vez hecho el Coming-out. El hecho de que eso, para mucha gente queer no-blanca, por diversas razones no es tan fácil y tan deseado, está visto como la negación del Yo por la comunidad blanca.

La complejidad de nuestras realidades no se reconoce y así parece, como si el único camino correcto para vivir una vida feliz fuera el camino blanco. Pero gente no-blanca, gente queer, quienes se criaron no solo en una sociedad heteronormativa pero también en una sociedad racista, quienes supieron sobrevivir, saben como navegar su propia felicidad.

No necesitamos los consejos paternalistas de la comunidad Queer blanca!

Lo que si, puede ser un obstáculo para adquirir nuestra suerte es la violencia que parte del racismo, del capitalismo, de la heteronormatividad y de otras formas de opresión, que la gente marginalizada tiene que aguantar desde hace siempre.

Cuando la unión de diversas identidades falla, dibujan una imagen de un musulmán/una musulmana como hombres peligrosos heterosexuales, quienes acosan mujeres, son antisemitas y un peligro para la gente queer – así le gusta dibujar esa imagen a políticos como Jens Spahn o el partido AFD, el cuál usa esa estrategia de odio contra los y las musulmanas para manipular al pueblo y para cumplir con sus metas políticas. Asimismo, Jens Spahn estaba advirtiéndole a la gente, de que Alemania se podía transformar en una sociedad musulmana, en la cual a personas como él las matarían.

En un discurso que recuerda PEGIDA, dijo que „la sociedad alemana está en peligro de volverse aún más antisemita, más antigay, más machista y más capitalista de lo que ya es.“

Semejantes expresiones se escuchan de candidatos del partido CDU.

En la elección del senato de Berlin, el AfD intentó ganar votos con esos resentimientos antiislámicos y racistas, cuando mostró una foto de una pareja gay diciendo: “mi esposo y yo no damos importancia a amistades con inmigrantes musulmanes, para los cuales nuestro amor es un pecado mortal.”

Esos prejuicios por un lado reproducen que el Islam, en todas sus facetas, es una religión anti queer y por el otro lado reproducen el binario entre „Musulman/Musulmana“ y „Queerness“. Hasta en círculos de presunta izquierda - o mejor dicho: círculos antialemanes - se encuentran esas ideologías.

Ignoramos el racismo mientras está alrededor de nosotros. Por qué el racismo se tiene que debatir mucho más en las comunidades queer? Una encuesta mostró que el 51% de la gente queer BIPOC ha sufrido de racismo por la comunidad queer.

La Gente queer blanca tiene la responsabilidad de entender el racismo y de enfrentarlo! La discriminación plural daña la salud mental. Las Leyes anti LSBTIQ datan del tiempo colonial. 70 países están criminalizando la intimidad queer y en 35 de esos países, las leyes fueron hechas por colonializadores. Muchos países de Asia, del Pacífico y del norte de Asia tenían una imagen mucho menos binaria antes del colonialismo.

Así a algunas personas trans- y non-binaria se adoraba como santos antes de que los colonizadores vinieran. Y en el día de hoy? Hombres gay blancos se apropian del Slang de personas racistas, escriben „No Blacks, No Asians“ en su perfil de DatingApp y defienden una política homonacional.

Lo que tiene que acontecer ahora es lo siguiente: nos tienen que escuchar, nos tienen que pedir al frente, tienen que retroceder un paso para dejarnos pasar al frente,

Gente blanca, gays blancos y blancas – DO BETTER!

Reginald Brown – Ihr seid mein Vermächtnis

(3, Marktplatz)

Luke Rede (4 Augustusplatz)

Nosotrxs somos Queers4Evacuation (5, Augustusplatz)

Somos más de 250 colectivos queer, instituciones y personas individuales quienes apoyan a lxs refugiadx en Alemania y en las fronteras de la UE. Ya que muchxs de nosotrxs como personas queer vivimos experiencias violentas y discriminación y también porque ya conocemos la dificultad de luchar por los derechos, estamos a favor de la solidaridad. La solidaridad para nosotrxs es universal. No se acaba ni en las fronteras alemanas, ni en las de la UE. No se acaba en la identidad sexual o en la orientación sexual. Queremos expresar concretamente nuestra solidaridad con los refugiados y con los que se encuentran en el camino. Nosotrxs exigimos rutas de exilio seguras y alojamientos dignos.

En las fronteras de la UE ocurre actualmente una catástrofe humanitaria. La situación en los campos refugiados ya era indigna antes de la aparición de Covid-19 y de la pandemia que este provocó. Actualmente la situación ha escalado. El campo Moria en la isla Lesbos es uno de los ejemplos. Ha sido construido para 2.840 personas, pero con más de 20.000 personas ya excede la capacidad en gran escala. Desde hace años retienen allí a los refugiados y les niegan su derecho a solicitar asilo. Guardar distancia en esta situación es imposible. El abastecimiento médico es desolador. La ignorancia de los estados europeos da vergüenza, además, que la política de la UE es responsable en parte de estas condiciones. Prácticamente sería posible ponerlxs a todxs a salvo inmediatamente: diversas comunidades alemanas y en todo Europa señalaron disposición a acoger refugiadxs. Pues entonces no es la falta de posibilidades, sino la falta de voluntad. La cuestión de los derechos humanos no es una cuestión de humor, sino es un deber. La evacuación de 47 menores no acompañados no debe ser más que el comienzo.

Sin embargo, también la situación en los centros colectivos en Alemania es insoportable. En el espacio restringido casi es imposible cumplir medidas de distancia o higiénicas para la protección contra una infección con Corona. No hay acceso regular al sistema de salud. Varios campos ya están en confinamiento. Las personas que viven allí no tienen mucha información y quedan retenidas en condiciones desfavorables. Eso conduce a que tengan miedo justificado. Ya hay varias residencias donde se infectaron más que la mitad de los habitantes. En el *Ankerzentrum* en Geldersheim ya se produjo un caso de muerte. La ciudad de Potsdam ya obró en consecuencia y decidió suprimir los centros colectivos. Hasta ahora son los únicos. Todavía no hay otras ciudades o comunidades que dieron ese paso: ¡Eso es un gran escándalo!

En la situación indigna en la que viven lxs refugiadxs en las fronteras de la UE y en los centros colectivos en Alemania, particularmente las personas queer se encuentran duramente afectadas. En muchos casos ya vivieron anteriormente aisladas o sufrieron abusos. Ahora con el Corona esto se intensifica. Somos igualmente solidarios con lxs refugiadxs o con lxs que están en el camino o con migrantes non-queer. Estamos convencidxs que la política queer tiene que ser aliada con otras luchas de autodeterminación. La política queer tiene que ser interseccional y antirracista.

Es tiempo de obrar antes que sea tarde!

Exigimos la evacuación de los campos de Grecia.

Exigimos el alojamiento descentralizado de lxs refugiadxs en Alemania.

Exigimos el acceso irrestringido al sistema de salud para todxs.

Exigimos que se garantice el derecho a asilo y la existencia de rutas de exilio seguras.

Exigimos una vida digna para todxs!

Esto no puede quedar en una palabrería vacía. ¡Tenemos que implementar nuestras demandas y nuestras exigencias! Eso se puede lograr compartiendo por ejemplo nuestros recursos y nuestra influencia; en la medida en que incluyamos a lxs refugiadxs queer en la política queer. ¡No queremos que esto sea solo un comentario, sino que queremos implementar nosotros mismos nuestras demandas y nuestras exigencias! ¡Participen y organícense! Las ideas iniciales se encuentran entre otras cosas en nuestra página web queers4evacuation.net.

¡No debemos dejar a nadie atrás en nuestra sociedad! ¡Sobre todo, en una crisis mundial!

La vergüenza corporal en aplicaciones de citas (6, Augustusplatz)

Hola a todos,

yo también estoy feliz de estar acá con ustedes hoy para llevar nuestras exigencias a las calles con fuerza y color, para tomar el espacio público como comunidad LGBTQ, para no quedarse en nuestros armarios. Allá, estaba otra vez, esta comunidad LGBTQ de que se habla mucho. Esta comunidad de que no estoy tan seguro lo que significa realmente. Pienso en una comunidad como un grupo de personas que comparten al menos una característica. En nuestro caso, ésta es ser queer, nuestra identidad no-heterosexual y/o nuestra identidad de género no-cis; nuestro deseo no-normativo y también nuestro no-deseo; nuestras prácticas sexuales que están considerados un tabú social y otras cosas que no encajan en el patriarcado cis-heteronormativo. Para mí, una comunidad también significa encontrarse con solidaridad, empoderar mutuamente y crear espacios seguros juntos debido a nuestras experiencias similares de no pertenecer a la sociedad mayoritaria. Pero si quiero conocer a la gente de esta comunidad a través de las aplicaciones de citas como Romeo y Grindr, principalmente a los hombres gayes y bisexuales, para pasar un buen rato con ellos, para hacer amigos o simplemente para follar, a menudo, pierdo fe en una comunidad LGTBQ solidaria. Entonces pienso que nosotros – como comunidad LGBTQ y en este caso, principalmente como comunidad gay – tenemos que hablar. Tenemos que hablar sobre los lugares violentos y tóxicos que creamos en aplicaciones, que han sido programados originalmente para las amistades, los intercambios, las citas y el sexo: cosas hermosas. ¡Ya no puedo leerlo! Las exclusiones o exotizaciones racistas, la transfobia, los insultos contra los usuarios mayores, la vergüenza corporal y el avergonzamiento graso, la hostilidad contra la feminidad y la hipermasculinidad. ¡Sus exclusiones – que despolitizan como cuestiones de gustos – son violencia! Provocan, ofenden y envenenan a la comunidad. ¿Ya han intentado sentir empatía aquellos que no consideran pertenecientes o deseables a través de sus textos de perfil o mensajes de chat? Aunque se superponen, las afiliaciones atribuidas o reales de los usuarios de las aplicaciones, por las que son excluidos, avergonzados y insultados. Quizás este comunidad irisada, extravagante y fabulosa es menos colorida que la parece. ¡Y mantenerse lejos de mí con sus *heterolike*! Están reproduciendo exactamente lo que ha priva tantos de nosotros de nuestra libertad por años, lo que ha significado lágrimas, vergüenza, intimidación y golpes. Con lo que luchamos hasta hoy, lo que ha roto a tantos de nosotros. Este homonormatividad que esta construido por aplicaciones de citas, enfermarnos. Nos hace sentir mal, odiar a nuestros cuerpos o intentar inflarnos. A

menudo, no hacemos por nosotros mismos, por nuestra salud o por nuestra propia voluntad, sino solo para mantener el ritmo, para seguir a los ideales de belleza, para subir una imagen espejo de un sixpack a nuestros perfiles sociales. ¡Esto debe parar! ¡Debemos crear un clima de la aceptación, del respeto y de la cohesión! ¿Cómo queremos hacer tambalear la mierda total cis-heteronormativa si combatirnos mutuamente? La comunidad LGBTQ también incluye los hombres blancos, gays con un sixpack. Igualmente, la comunidad es Negra y POC, tiene curvas y está maquillada, lleva el pelo colorido y rastas. A ella pertenecen los hombres con vulvas, las mujeres con penes y personas nonbinarias; la gente que le gusta mucho el sexo y la gente con poco o ningún deseo sexual. La comunidad LGBTQ habla todos los idiomas de este mundo: le gusta la vainilla o la laca y el cuero, voguea y juega con los estereotipos de género.

¡Seamos solidarios! En la calle, a las fiestas, durante las citas y el sexo. Y si no tienes ningún interés físico o personal, está perfectamente bien. Pero incluso eso, puede ser articulado en una manera respetuosamente y con empatía. Piénsalo. Gracias.

Anna – El ser gord@ (7 Wilhelm-Leuschner-Platz)

Ser gord@ para mí significa generar constantemente odio y asco. En verano más que en invierno, cuando puedo cubrir mi cuerpo con sacos y pantalones largos. Muchas veces son miradas, a veces risas, a veces un dedo señalándome, a veces insultos u hostilidad, y otras veces hasta violencia física.

Nadie quiere ver personas gordas, prefieren negar u ignorar nuestra existencia. Para ellos las personas gordas deben permanecer invisibles. No deben participar en la vida social, yo misma no debo participar en ella. Por eso trato de esconderme lo mejor que puedo; pero debo salir, quiero poder salir.

Trabajar, ir de compras, juntarme con las personas que quiero, pasar el tiempo libre, ir al doctor. En esos momentos intento hacerme pequeña: usar ropa oscura, holgada, grande. Simplemente pasar desapercibida, no destacar, aunque eso es exactamente lo que hago. Evito cualquier contacto físico por miedo de darle asco a alguien. Si pudiera hacerme invisible... lo que más quiero entonces es desaparecer.

El concepto de amor propio es para mí desconocido: lo que para muchos es una forma de lidiar con su propia existencia es para los gordos una burla. Debería poder amarme a mí y a mi cuerpo, aún cuando toda mi vida me han inculcado y repetido que mi cuerpo no merece ser amado.

¡¿Y sobre la salud?! Todos hablan de que no somos saludables. No se trata de preocupación sobre mi salud, sino que es una forma de desprestigiar y menospreciar nuestros cuerpos: uno no puede ver desde afuera si un cuerpo es sano o no. ¿Y para quién debo estar sana? ¿Debó acaso? ¿Acaso sólo puedo ser feliz, cuando esté sana?

Dicen que debo ejercitarme y comer sano, pero nadie quiere verme hacerlo. Podría sudar, pero entonces dicen que los gordos sudorosos dan asco. Pero si me escondo y no hago ejercicio entonces soy una floja.

Esto es entonces, lo que el mundo espera de mí: pequeña, flaca, discreta. Si no lo soy, la gente se vuelve violenta: corporalmente o con palabras. Ya que nadie me quiere como soy, el acoso sexual debe ser entonces un cumplido. Ya que no merezco ser amada, entonces no puedo ser demasiado exigente al buscar pareja. Cuando alguien me asalta físicamente, yo soy la que tiene la culpa, porque estoy gorda. Gorda. Floja y tonta. Suave pero torpe. Tragona y desmedida.

Pero ya no aguantaré más eso. Ya no quiero esconderme en verano bajo ropa que no me queda, ya no quiero desconfiar de mí misma cuando quiero ir a nadar. Quiero ir a comer helado con amigos sin que nadie me diga que debo dejar de comer. Ya no quiero aguantarme los abusos sexuales, sólo porque supuestamente son cumplidos. Ya no quiero dejarme convencer por todo tipo de personal médico de que bajar de peso es la solución a todos los problemas médicos. No quiero esconderme ya más. Quiero hacer visible el Fat-shaming. No debe pasar ya más jamás, que solamente debido al peso seamos discriminados, menospreciados, odiados y atacados. Las personas venimos en distintas formas: ser gordo es una forma más de otras.

Ronya Othman - Su orgullo y su sonrisa permanecen.(8

Obituario. La activista LGBT egipcia Sarah Hegazi murió en el exilio en Canadá.

El régimen de Husni Mubarak ya era hostil a los LGBT. También fue hostil al LGBT el gobierno del único presidente elegido democráticamente en Egipto, Mohammed Mursi, el hermonao musulman. Bajo el mando del general Fattah el-Sisi, que dio un golpe de estado en 2013 y tomó el poder, la persecución aumentó una vez más. En el primer año de el-Sisis, entre 2013 y 2014, más gente fue arrestada por su homosexualidad que en los 13 años anteriores. A la hostilidad de la sociedad egipcia se sumó ahora con mayor fuerza la del Estado.

En 2017, la joven egipcia lesbiana Sarah Hegazi y su mejor amigo Ahmed Alaa asistieron a un concierto en El Cairo del grupo libanés Mashrou' Leila, cuyo cantante admite públicamente su homosexualidad. Fue un concierto al aire libre, la atmósfera era exuberante. En la multitud Sarah agitaba la bandera del arco iris. Más tarde dijo en una entrevista con Deutsche Welle: "Nos fuimos a casa y nos sentimos orgullosos. Publicamos la foto".

Lo que siguió, nunca lo esperaban. La foto se hizo viral, hubo reacciones positivas e insultos. La imagen fue discutida en los noticieros egipcios. Después del concierto, el gobierno llevó a cabo una de sus mayores redadas contra las personas queer. 75 personas fueron arrestadas. También Sarah y Ahmed. Fueron torturados con choques eléctricos e insultados. Ahmed fue puesto en una celda con los seguidores de IS y los Hermanos Musulmanes. Sarah Hegazi fue abusada por otras presas.

La universidad de Ahmed lo reprobó públicamente, Sarah perdió su trabajo y fue repudiada por parte de su familia. A Mashrou' Leila ya no se le permitía actuar en Egipto. Después de tres meses Sarah Hegazi y Ahmed Alaa fueron liberados bajo fianza, huyeron y solicitaron asilo en Canadá. Sarah Hegazi sufría de estrés postraumático y depresión severa como resultado de su encarcelamiento". Los que han sido torturados siguen siendo torturados", escribe el ensayista Jean Amery. A esto se sumó la soledad del exilio en Toronto. Sarah extrañaba a su familia, sus amigos y su casa. Sobre el exilio Amery escribe: "Los que conocen el exilio han aprendido algunas respuestas a la vida, e incluso más preguntas sobre la vida. Entre las respuestas se encuentra la realización inicialmente trivial de que no hay retorno, porque volver a entrar en un espacio no es también recuperar el tiempo perdido.

Continuó luchando, concedió entrevistas, escribió, criticó a los seguidores de Mursi y de la Hermandad Musulmana, uno con barba, el otro con coche y teléfono móvil, ambos inhumanos. En Instagram escribió: "Abajo el patriarcado. Abajo el capitalismo". Pero en algún momento le faltó la fuerza. Compartió una foto, en ella su cara sonriente, tendida en el prado. La leyenda: "El cielo es más hermoso que la tierra. Quiero el cielo, no la tierra".

El 14 de junio, Sarah Hegazi se quitó la vida. Cumplió 30 años. Fue la homofobia la que la mató. „Dirigida al mundo", escribió en su carta de despedida, "Fuiste cruel, pero te perdono." El orgullo de la bandera del arco iris que ondea en el concierto de 2017, su radiante sonrisa - podrían quitarle la vida; el orgullo y el coraje que le dio a muchas otras personas homosexuales en Egipto y en todo el mundo, ya no se lo pueden quitar. ¡Descansa en el poder, Sarah!/Rest in power, Sarah!

Pawel – la situación de queers en Polonia (9. Wilhelm-Leuschner-Platz

TSG – (10, Simsonplatz)